

Des tournées « à découvert » au centre de distribution de La Poste

GENAS



Marc Bertrand, délégué FO Com Rhône, a lancé une « opération sentinelle » au centre de Génas / Photo Florence Villard

■ La Poste avoue « Les difficultés du centre »

A la direction de La Poste, des CDD en renfort, mais ils sont longs à former et pas opérationnels immédiatement, sans compétences techniques ces deux dernières mois dans la distribution à Genas, complète la distribution des rencontrees avec les clients et fournisseurs mais aussi avec les partenaires qui ont leur sièges à Villefranche. Toutefois, la direction fera le meilleur usage au quotidien pour limiter les perturbations, « assurant que de heures supplémentaires effectuées ont été payées aux agents présents », et rassurant la population que « l'heure de l'offre de service n'est pas décalée ». Des vagues d'intempéries ont fortement perturbé la distribution, un arrêté préfectoral (1er décembre) interdit pour l'ensemble du territoire de la métropole de Lyon toute livraison entre 22h et 6h. Des centaines de couriers ont été mobilisés au centre jusqu'à 18h pour assurer la continuité du service. Les deux dernières semaines ont été marquées par une forte augmentation des commandes en ligne, avec une croissance de 15% sur le seul mois de novembre. Les cours de la poste ont également augmenté de 10% au cours de la même période.

« En un mois, 13 distributions de secteurs non faîtes »